



## Regierungsratsbeschluss vom 26. Februar 2019

Eidgenössisches Departement für Wirtschaft, Bildung und Forschung WBF;  
Aufhebung der Industriezölle; Vernehmlassung

---

P181765

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Briefentwurf an das Eidgenössischen Departements für Wirtschaft, Bildung und Forschung (WBF).

### **Begründung**

Der Bund beabsichtigt, die Industriezölle unilateral aufzuheben und die Struktur des Zolltarifs zu vereinfachen. Damit will er sinkende Preise für Vorleistungen, eine Stärkung der Wettbewerbsfähigkeit sowie eine Verringerung des administrativen Aufwands für die Wirtschaft und den Bund bewirken. Unter Umständen wird dies auch zu tieferen Preisen für Konsumentinnen und Konsumenten führen. Der Regierungsrat unterstützt die Vorlage im Rahmen der Vernehmlassung als Beitrag zum Abbau von Handelshemmnissen.

